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СИМВОЛ-2020 – ДЕВОЧКА
Первый ребенок, появившийся в этом году в Курской области,
родился в роддоме при бережливой поликлинике

ÒÚ. 2

БЕЗОПАСНОСТЬ
В ходе опроса куряне оценят деятельность
муниципальных властей и предприятий

Поставь власти оценку
В Курской области стартовал масштабный ин-

тернет-опрос, в котором могут принять участие все
жители, достигшие 18-летнего возраста. Анкета для
заполнения размещена на официальном социологи-
ческом портале Курской области (раздел
Опросы/Анкеты http://xn—46-6kc8bnagjfo4b.xn—
p1ai/survey/).

Организатором проекта является администрация
области совместно с Центром регионального разви-
тия Курской академии государственной и муници-
пальной службы.

Оценивается эффективность дея-
тельности руководителей органов
местного самоуправления, унитар-
ных предприятий и образователь-
ных организаций области. Иссле-
дование проводится в рамках реа-
лизации отдельных поручений, со-
держащихся в майских указах Пре-
зидента Российской Федерации 
В.В. Путина.

Как в текущем году работают главы муниципаль-
ных образований, насколько эффективна деятель-
ность депутатов, есть ли изменения в лучшую сторону
качества автомобильных дорог, в сфере транспортно-
го обслуживания, предоставления жилищно-комму-
нальных услуг – на эти и многие другие вопросы куря-
не могут ответить в ходе онлайн-голосования, которое
проводится в течение всего календарного 2020 года.

Результаты исследования используют исключи-
тельно в обобщенном виде. В дальнейшем будут
разработаны предложения по повышению эффек-
тивности деятельности органов местного самоуправ-
ления и организаций.

Администрация Курской области призывает ку-
рян активнее обозначать свою гражданскую пози-
цию, участвуя в данном проекте.

ОБЩЕСТВО

Под председательством губер-
натора Курской области Романа
Старовойта состоялось совещание
по вопросу деятельности текстиль-
ного предприятия «Экотекс». В
заседании, помимо руководителей
структурных подразделений ре-
гиональной администрации и над-
зорных ведомств, участвовали уч-
редитель компании Ирфан Кы-
лынч и представитель собствен-
ника завода Мустафа Кавак.

Роман Старовойт уведомил вла-
дельца «Экотекса» о том, что комитет
экологической безопасности и при-
родопользования Курской области
направил в суд иск о приостановке
работы предприятия. Основанием
для этого стали результаты внепла-
новых проверок Росприроднадзора
и Роспотребнадзора, которые вы-
явили превышение предельно до-
пустимой концентрации загрязняю-
щих веществ, выбрасываемых заво-
дом в воздух в жилом микрорайоне
Ламоново Сеймского округа. 

При этом глава региона под-
черкнул, что основная задача –
не закрыть производство, а помочь
ему устранить нарушения: 

– Нам важно, с одной стороны,
чтобы предприятие работало с со-
блюдением всех норм и правил
российского законодательства, с
другой – чтобы сохранялись ра-
бочие места. Сегодня на «Экотек-
се» работает 200 человек. Мы про-
сто обязаны найти компромисс.

Учредитель ООО «Экотекс» рас-
сказал участникам совещания о ме-
рах, которые принимаются для ре-
шения проблемы. В настоящее вре-
мя руководство компании ведет
переговоры с производителями
установленного на заводе обору-
дования, чтобы доукомплектовать
его дополнительными фильтрами.

– Первое турецкое оборудова-
ние поступит через месяц. Рос-
сийскую установку ждать три ме-
сяца. Мы будем пробовать сразу
несколько технологий и готовы
сделать все необходимое для устра-
нения нарушений. Для нас крайне
важны хорошие отношения с мест-
ными жителями, и мы огорчены
тем, что сейчас доставляем им
определенные неудобства, – со-
общил представитель собствен-
ника Мустафа Кавак.

Есть уже и так называемая до-
рожная карта – план решения тех-
нологической проблемы.

Участники совещания пред-

положили, что ранее установлен-
ные на производстве фильтры
полностью не справились с про-
блемой из-за компоновки на «Эко-
тексе» оборудования различных
производителей. В связи с этим
дополнительно будет проведена
наладка технологического про-
цесса предприятия с помощью
специалистов из Ивановской обла-
сти, их приезд запланирован на
начало февраля.

– Руководством «Экотекса» се-
годня открыт доступ на предприя-
тие и нашим сотрудникам, и всем
службам, – отметил губернатор. –
Единственная задача предприятия
– найти технологию, которая поз-
волит справиться с проблемой.
Руководство завода прекрасно по-
нимает, что не сможет работать
на территории Курской области
без устранения всех нарушений.

До ликвидации причин сло-
жившейся ситуации админист-
рация области намерена доби-
ваться приостановки работы
«Экотекса» через суд. Дата пер-
вого заседания будет назначена
в ближайшие дни.

Предприятие сможет работать в регионе, если полностью устранит 
нарушения в плане экологии и не будет допускать превышения 
предельной концентрации выбросов в атмосферу

«Экотекс» отфильтруют 
по полной программе

ПРОБЛЕМЫ И РЕШЕНИЯ

Роман СТАРОВОЙТ:
– Нам важно, с одной стороны, чтобы 
предприятие работало с соблюдением 
всех норм и правил российского 
законодательства, с другой – чтобы 
сохранялись рабочие места. Сегодня 
на «Экотексе» работает 200 человек. 
Мы просто обязаны найти компромисс.

«

2020 год объявлен Годом здо-
ровья. В рамках этого проекта
опытные специалисты Курской
областной клинической  больницы
стали выезжать в районы. 21 ян-
варя в Рыльской районной боль-
нице работал заведующий отде-
лением гнойной хирургии КОКБ
кандидат медицинских наук 
Сергей Григорьев.

Начался больничный день с
обхода пациентов. В стационаре
хирургического отделения Рыль-
ской ЦРБ проходят лечение 16 па-
циентов, поясняет завотделением
Анатолий Костин. «Диагнозы са-
мые разные. Но в большинстве эти
заболевания связаны с грубыми
нарушениями рациона, излишка-
ми в питании, злоупотреблением
алкоголем. После новогодних
праздников хронические болезни
органов пищеварения обострились,
– комментирует Сергей Григорьев.
– Я подробно ознакомился с исто-
риями болезни, в некоторых слу-
чаях скорректировал план лече-
ния». Каждый пациент получил
рекомендации областного специа-

листа. Но не во всех случаях кон-
сервативное лечение оказалось эф-
фективным.

Плановая операция холецист-
эктомии проведена 42-летней жи-
тельнице Рыльска. «Консервативное
лечение холецистита дало паци-
ентке лишь временное облегчение.
И консилиум принял решение об
оперативном вмешательстве. Была
назначена плановая  операция на
желчном пузыре», – говорит Сергей
Николаевич. Операция длилась
около полутора часов и прошла
успешно. Сейчас женщине пред-
стоит непростой постоперацион-
ный период. Но приступы острой
боли беспокоить ее уже не будут.

По словам главврача Рыльской
ЦРБ Андрея Колкутина, такая со-
вместная деятельность налаживает
взаимодействие районного звена
здравоохранения с передовыми
специалистами областного центра.

Теперь можно оказывать квали-
фицированную помощь местным
жителям на базе районной боль-
ницы.

Все районные больницы будут

охвачены высокопрофессиональ-
ной поддержкой областных кол-
лег. Выезды специалистов КОКБ
в районы станут еженедельными. 
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В Курской области появилась практика выездов 
передовых медиков в центральные районные больницы

Курский хирург в рыльской больнице
КОНСИЛИУМ

В Курской области 
в прошлом году
расследовано 
8010 преступлений

Следователями и дознавателя-
ми органов внутренних дел рас-

следовано 8010 преступле-
ний, в том числе 1445 –

категории тяжких
и особо тяжких. Об

этом говорили на рас-
ширенной коллегии, со-

стоявшейся в Управлении МВД
России по Курской области. В ра-
боте коллегии приняли участие
губернатор области Роман Старо-
войт, главный федеральный ин-
спектор Андрей Белогуров, а так-
же официальные лица региона и
руководители правоохранитель-
ных ведомств.

Губернатор поблагодарил
личный состав за добросовестную
работу по обеспечению безопас-
ности и общественного правопо-
рядка на территории региона.

– На протяжении последних
лет отмечается снижение количе-
ства бытовых преступлений, а
также преступлений, совершен-
ных несовершеннолетними в со-
стоянии алкогольного опьяне-
ния, – сказал Роман Старовойт. –
Данный результат достигнут
благодаря системной профилак-
тической работе органов внут-
ренних дел и органов исполни-
тельной власти области. Реше-
нию целого ряда проблемных во-
просов в сфере профилактики
способствует государственная про-
грамма Курской области «Профи-
лактика правонарушений в Курс-
кой области». В прошлом году на
ее финансирование из областного
бюджета было выделено более 390
миллионов рублей. Вместе с тем
до сих пор поступает достаточно
большое количество обращений
жителей области с критикой рабо-
ты органов полиции… Особенно
это касается норм соблюдения
спокойствия граждан в ночное
время. В связи с этим хочу обра-
тить ваше внимание на возмож-
ность принятия дополнительных
мер по повышению эффективно-
сти административной практики
профилактики. Другое важное со-
вместное направление – обеспече-
ние безопасности на дорогах ре-
гиона. 

Начальник УМВД России по
Курской области генерал-майор
полиции Виктор Косарев отме-
тил, что в 2019 году региональны-
ми органами внутренних дел реа-
лизованы системные меры по вы-
полнению требований законода-
тельства Российской Федерации в
правоохранительной сфере, рас-
порядительных документов МВД
России, определивших основные
направления совершенствования
оперативно-служебной деятель-
ности.

В органы внутренних
дел Курской области
в 2019 году поступило
194 744 сообщения о
происшествиях, по
10820 из них принято
решение о возбуж-
дении уголовных дел.

Сократилось количество бы-
товых преступлений (631), в том
числе совершенных в состоянии
алкогольного опьянения 
(485).

Раскрываемость тяжких и
особо тяжких преступлений со-
ставила 50,9% (в ЦФО – 41,7%, по
России – 46,3%). В общественных
местах пресечено 4654 преступ-
ления. Лучшим городским отде-
лом полиции признан Северный
отдел. Территориальным орга-
ном, добившимся эффективных
результатов, стало отделение
МВД России по Медвенскому
району.

Начальник УМВД наградил
сотрудников, добившихся высо-
ких показателей службы за ми-
нувший год.
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Мемориалам воинских
захоронений требуется
обновление

В Курской областной Думе прошло рабочее сове-
щание, посвященное подготовке к празднованию 
75-летия Победы в Великой Отечественной войне. 

Речь шла о состоянии воинских захоронений и
мемориалов, увековечивающих память погибших
защитников Отечества. В обсуждении приняли
участие депутаты регионального парламента,
представители областных и муниципальных орга-
нов исполнительной власти, военного комисса-
риата и управления по охране объектов культур-
ного наследия Курской области, поискового дви-
жения.

Была озвучена информация о памятниках, рас-
положенных на территории муниципальных обра-
зований, и средствах, необходимых на ремонт мемо-
риальных сооружений. Участники совещания вы-
сказали свое мнение по поводу существующих про-
блем и путей их решения. Прозвучавшие предложе-
ния будут детально изучены, а на их основе – выра-
ботан комплекс конкретных мер и рекомендаций
областным органам само-
управления по приведе-
нию мемориалов в
надлежащий вид.

ПАМЯТЬ

!

Отремонтируют улицы 
В рамках национального проекта «Безопасные и

качественные автомобильные дороги» в Курской обла-
сти отремонтируют более 77 километров дорог. 

Большая часть работ пройдет в Центральном и
Сеймском округах Курска. Планируется отремонти-
ровать 46 объектов общей площадью около 457 тысяч
квадратных метров.

На реализацию национального проекта в 2020
году в Курской области предусмотрено направить
около 1,7 миллиарда рублей.
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